

Fecha 08.04.2009	Sección Opinión	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

▷ EL CORREO ILUSTRADO

ACERCA DE LA RESTRICCIÓN AL SUMINISTRO DE AGUA

El comunicado que la Comisión Nacional del Agua hizo llegar a Marcelo Ebrard, jefe de Gobierno del Distrito Federal, dictó inicialmente que esta Semana Santa la capital se vería afectada en 50 por ciento del suministro de agua, y luego anunció que la restricción sería de ciento por ciento, debido a la reparación de una válvula del Cutzamala.

Más que técnico, me parece que esto alude a intereses políticos; no es ningún secreto el odio que siente **José Luis Luege Tamargo**, titular de la dependencia, hacia la ciudad y contra el Partido de la Revolución Democrática.

Con tal de ocasionar caos y trastornos a Marcelo Ebrard en la ciudad más grande de América Latina y perjudicarlo políticamente, **Luege Tamargo** no se quiere dar cuenta de que nos lleva entre las patas a millones de fieles contribuyentes. Nunca en la historia de la ciudad se había visto tal aberración.

José Luis Rivera Dávila

